

女子バドミントン部

現部長 吉川 穂香
前部長 伊藤 悠

顧問 尾村・佐野先生

私達女子バドミントン部は、現在二年生三人、一年生五人の計八人で尾村先生・佐野先生のご指導の下、日々練習に励んでいます。

今年度の高体連の地区予選では、団体戦は惜しくも敗れてしまい、あと一步のところで全道権を逃してしまいました。この悔しかつた想いを胸に、果たせなかつた全道大会出場、そして勝ち上がることを目標として新チームがスタートしました。しかし、最初は先輩方が引退して部員数が半減したことへの戸惑いや寂しさ、そして何よりもどれだけ先輩方に頼つてきたかが浮き彫りとなり、たくさんの問題に直面しました。今はみんなで話し合いを重ね、とても厳しい練習環境の中、共に支え合いながら少しでも効率の良い練習をしようと努力しています。個人競技ではあります
が、最高のチームワークを作り上げていきた
いと思います。

最後に、悠先輩、咲子先輩、詩織先輩、早喜先輩、真利恵先輩、明先輩、菜那先輩、今まで本当にありがとうございました。先輩方と一緒にバドミントンが出来たことは一生忘れません。何よりの宝物です。部活の他にも一緒にたくさん笑い合えてとても楽しかったです。またいつでも部活に遊びに来て下さい。
部員みんなでお待ちしています！

